

## Ganz in Weiß mit Prosecco

Endlich mal wieder ein Anlass, das Hochzeitskleid anzuziehen. Oder das Faschingskostüm von den Weißen Festen. Endlich ein überzeugender Grund für so manchen Herrn, das seit Jahren im Schrank hängende Bügelhemd rauszuholen. Und überhaupt ein großer Spaß, in der Garderobe nach passenden Teilen zu suchen. Dann ist man gerüstet, an einem „White Dinner“ teilzunehmen wie hier im Unterhachinger Ostpark, wo es am Samstagabend vom Städte-Partnerschaftskreis veranstaltet wurde. Dessen Mitglieder erlebten diese Ess-Kultur 2014 in ihrer französischen Partnergemeinde Le Vésinet. Weiße Tischdecken, weiße Speisen wie Fisch, Käse und Quarkspeisen rundeten den unschuldigen Auftritt ab. Wären da nur nicht die grünen Proseccoflaschen. Aber ein Abend nur mit „weißem“ Wasser wäre dann wohl doch zu viel des Guten gewesen.

